



NO.

43

岩田 とも子

県議会リポート



発行所／〒861-2103 熊本市東区若葉5丁目8-14
 連絡先／立憲民主連合 TEL:096-333-2644
 FAX:096-387-5223
 E-mail : tomokorin.berurin@icloud.com
 HP : <http://www.webrun2.jp/tomo-tomo55/>

2026年 午年 今年もよろしくお願ひ申し上げます。高市政権となり、11月定例会の議案説明の冒頭に、知事は、「初の女性総理の誕生と木原官房長官、金子国土交通大臣入閣を心強く思い、大きな期待をしている。」と話されました。この大きな期待は昨年8月の豪雨からの復旧復興や強い経済対策にあるようです。

米の値段は2年前と比べ、倍となり、年々、同じように買い物しても、減るお金が大きくなっているという実感が皆さんもあると思います。シングルマザーのみなさんとお話をすると、「いつもおかゆか雑炊みたいに作ってお米の節約しているけど、ひさしぶりに普通のご飯を炊いて食べました。」というような話が出ています。切実です。

給食費の無償化は、国が全額負担することに決められ、来年度からは小学校で無償化となります。しかし、防衛費はGDP 2%前倒しで達成させることになり、2025年度予算に組み入れられ、11兆円にものぼります。食べるものにも大変な国民がいるのにも関わらず

ず、防衛費だけは財源の話し合いもなく、積み上げられることに憤りを感じます。

この中には自衛隊職員の待遇改善にも多く使われますが、武器購入にも多くを使います。武器というのは戦争に使われるものです。

「国際社会は戦後最大の試練の時を迎え、既存の秩序は深刻な挑戦を受け、新たな危機の時代に突入していると認識しており、わが国を取り巻く安全保障環境も戦後最も厳しく複雑なものとなっています」。

これは防衛白書の最初に書いてある文章です。だからこそ、武力を強くするのではなく、外交による対話で世界に向けて平和を願う日本の役割を發揮してほしいと思います。

【熊本県議会のホームページ】

県議会インターネット中継・録画は
こちらよりご覧ください



11月定例会報告

補正予算315億円で今年度予算は9491億2100万円となりました。

主な内容については次のとおりです。

- 令和7年8月豪雨からの復旧 34億8400万円
- 公共土木施設の災害からの復旧 23億5300万円
- 債務負担行為の設定 302億6000万円

※債務負担行為とは、単年度予算では対応できない将来の年度にわたって発生する支出をあらかじめ議会で決める行為…事業の大型化 計画変更

などがこのところの物価高騰、人手不足で顕著になっています。

- | | |
|---------------------------------|-----------|
| ●医療・介護・障害福祉分野における賃上げ・物価上昇に対する支援 | 60億8900万円 |
| ●エネルギー価格高騰に対する支援 | 17億6300万円 |
| ●医療・介護・保育施設等への支援 | 28億3400万円 |
| ●持続的な成長・発展を目指す中小・小規模事業者に対する支援 | 30億5600万円 |

審議された請願や意見書

■皇室の伝統に基づく安定的皇位継承の法制化を求める意見書 採択

■適格請求書等保存方式(インボイス制度)の廃止等に関する国への意見書の提出を求める請願 不採択

■陸上自衛隊健軍駐屯地への長射程ミサイル配備と弾薬庫新設に関する住民説明会(公聴会)開催の請願 不採択

■教育費負担の公私間格差をなくし、子どもたちにゆきとどいた教育をもとめる請願 不採択

■最低賃金制度のあり方見直しと事業者支援に関する意見書の提出を求める請願 採択

私は委員会で不採択とされた3つの請願について、不採択に反対の討論を行いましたが、本議会でも不採択となりました。私たち県民のくらしの安全と安心に関わる請願(県民からの意見)をことごとく不採択にする熊本県議会の現状はおかしいです。

報告として、

- 第7次熊本県環境基本計画(素案)について公表され、パブリックコメントが実施されます。
- 第6期熊本県廃棄物処理計画についても12月パブリックコメントを経て、2月議会で報告をされる予定です。
- 第2期ギャンブル依存症対策推進計画についてもパブリックコメントが実施されます。

岩田とも子の 政治活動

ますます
がんばります!



議会開会日に議員10年頑張りましたということで、表彰されました。



熊本西環状道路の花園池上IC間が開通しました。交通渋滞が少しは解消すると思います。



北朝鮮拉致被害者を救うための署名活動。横田めぐみさんが拉致されて、11月15日で48年になります。諦めません。



11月9日、ストップ!長射程ミサイル・健軍集会では進行役をしました。1200人が健軍商店街に集まり、国は説明会をすべきだと次々に訴え、駐屯地まで、アピールパレードしました。



厚生委員会で東広島市に行き、感染症対策の取り組みを勉強しました。



月に一度の不言亭での報告会で、元海兵隊のアレンネルソンさんのドキュメンタリーを見て、平和について考えました。

フォローしてくださいね!

Instagram



facebook

